

Strunk und Wäckerlin im Vebikus

Im Forum Vebikus stellen Marion Strunk und Christian Wäckerlin aus. Sie bieten durch das Konstruktive ihrer Arbeiten ästhetische Unterhaltung. Fiktion ist ebenfalls beteiligt an dieser Unterhaltung, besonders in den bestickten Fotografien Strunks, die anziehend sind, weil sie unerwartete Räume in fixierten Formaten öffnen.

Beide Künstler betreiben auch Dekonstruktion, indem sie weder modern noch postmodern sein wollen – sie sind schlicht Gegenwartskünstler, die zeigen, was ist; das heisst, was entstanden ist nach ihrer Idee, ihrem Material und ihrem Handwerk. (*m. za.*)



Stellen im Vebikus aus: Christian Wäckerlin und Marion Strunk. Bild Bruno Bühner